

Méjico D.F. 9 de julio de 1967  
Sr. D. Maximiliano Martínez Flores  
París

Me querido amigo:

Como no he recibido aún la carta que usted me anuncia  
ba en la suya del 29 de mayo, esperando yo por ella a fin de conter-  
tarle a los dos juntamente, y crey que los ejemplares del segundo tomo  
para usted y para "Pilarita" obrarán hace tiempo en poder ~~de~~ usted,  
a juzgar por varias notificaciones de ese tipo que me han llegado y en-  
tre ellas una de Acacia Valera, me decido a corresponderle a usted en la  
citada carta primera sin esperar más tiempo para seguir.

Estimo en cuantos valen sus libros, deseo de que el tomo recién pu-  
blicado me permita sacar los gastos de edición, impaginación y envío  
por correo certificado e incluso de que me produzca algún beneficio.  
Pero desgraciadamente no ocurrirá nada de eso. Cada tomo se vende  
menos que el anterior, pero cuesta más, y todo ello lo he liquidado  
con déficit. Si no fuera por el grupo madrileño de republicanos que  
poco a poco se va ocupando de enjugarlo - con 27.208,33 pesos me pagaron  
el déficit de "Mi política en España" y para ir cubriendo el de lo pu-  
blicado de "Mi política fuera de España" me llevan abonados \$ 28.908 - no  
hubiera podido pasar de la publicación del segundo tomo del pri-  
mer libro. Reconozco que la obra mia no es de masas; pero tampoco  
es para minorías políticas tan restringidas. ¿Concibe usted, y es un  
ejemplo, que de los 600 socios del Ateneo Español de Méjico, emporio  
intelectual del exilio, no lleguen al 2% los que lo han adquirido?

Leí los párrafos que me dedicó Valera en uno de sus artículos  
y me apresuré a scribirle ~~sobre~~ las gracias. También agradecer sus ex-  
plicaciones en el resbalón suyo sobre Gil Robles, pero no me convencen. De ese  
libro de este señor y su grupo a que se refiere usted hasta ignoraba